

Cantares

Por confidencia he sabido que tu madre te pegaba, si no quieres sufrir más vente niña a mi morada.

Enrique García

EL SUEÑO DE UN POETA

¡Ser inmortal! La gloria, la fama... ¡Dijar un nombre imperecedero, eterno! Si eso quería él; por eso luchaba, por eso ponía en la contienda toda su sangre, todo su nervio, todas sus energías...

Agustín García Cano

ALICANTE

Por la Dirección general de Sanidad se ha comunicado al gobernador de esta provincia el haberse declarado oficialmente la existencia de la peste bubónica en los puertos del Bósforo.

Venta

En la calle de las Navas de esta capital acaba de construirse una bonita y elegante casa-chalet con arreglo a los modernos adelantos de edificación.

Cuidado con blasfemar!

Hay madres infelices que al contemplar a sus hijos de día en días dominados y vendidos por la clorosis ó la anemia y condenados a fatal desenlace, llegan en su de-

separación a ofender a Dios. Y, sin embargo Dios ha creado sabios que, como el ilustre inventor del Hierro Bravais en gotas concentradas, no solamente han desob-

Es verdaderamente escandaloso lo que sucede con las cajas de cerillas. A la mala condición de las mismas, que se derriten entre los dedos unáase la espesa y mala calidad del fósforo, tan malo que a la más ligera fricción con la lija de la caja, cae teniendo necesidad de generar una caja, para lograr encender una cerilla.

Hasta el día 15 del corriente se espardenán sin cargo las céntulas personales correspondientes al año actual.

Remitido

El Sr. Guixot, dueño de la carnicería situada en la plaza de San Francisco, y contratista del suministro de dicho artículo a los establecimientos de Beneficencia, nos manifiesta, no ser ciertos los rumores que han circulado acerca de haber sido comprada por él, la ternera que se le murió a un vendedor de leche de vacas, no siendo por tanto posible que fuese a parar parte de ella a la casa de Beneficencia.

La Junta organizadora de las fiestas de Valencia ha tenido la atención de remitirnos un cartel anunciador de la Feria que ha de celebrarse en aquella ciudad desde el 20 al 31 del actual, así como otro, de las corridas de toros.

Esta noche a las ocho tendrá lugar en el Teatro Principal, el banquete político con que los amigos del Sr. Poveda obsequiarán al diputado por Lucena.

En dicho acto el Sr. Poveda explicará su nueva actitud política, y las causas que han motivado su separación del grupo que abandona el Duque de Tetuán y su ingreso en el silvelismo.

Café Comercio

Esta noche tendrá lugar a las nueve y media un gran concierto por el tenor señor Gomis y acompañado al piano por el Sr. Villoldo, los cuales ejecutarán el siguiente programa.

- Primera parte
1.ª «La Partida»,—Alvarez.
2.ª «El Milagro de la Virgen», romanza.—Chapí.
3.ª «Una vieja»,—Gaztambide.

NINGUNA CASA extractora puede presentar tantas variedades de excelente vino como la casa antequilísima de D. Pedro DOMECQ, de Jerez.

Estamos ya en Julio y aun no se ha procedido a canjear los títulos de la deuda del 4 por 100, siendo muchas las personas que aun no han recibido las nuevas láminas.

Ya son con este dos los trimestres, que han dejado de cobrar el cupón y el ayuno les va pareciendo muy exagerado a los poseedores de esa clase de rentas.

D. Francisco Fons Guerra

Calle de Torrijos, 80, 1.ª—Maestro de canto, especialmente para la clarificación, impo-tación y desarrollo de la voz. Se dan lecciones de solfeo y toda clase de instrumentos con método especial para los alumnos de poca edad.

Suscripción para comprar una pierna de goma al infeliz obrero Antonio Galliana.

Table with 2 columns: Name and Amount. Includes names like Rafael Mora, José Sevilla, Manuel Borrás, etc.

Como el día anterior, Antonio Galliana, nos ha entregado en depósito lo recaudado.

Ayer oímos lamentar a muchos viajeros llegados en el vapor «Tinto», que desearían haberles prometido al embarcar, que al llegar a este puerto atracaría el vapor al muelle para que pudiesen saltar a tierra, utilizando la plancha, ancló a unos cincuenta metros de distancia teniendo que pagar cincuenta céntimos a los dueños de las barcas.

Verbena

Esta noche daán comienzo las verbenas en el poético y frecuentado paseo de los Mártires, el que estará profusamente iluminado con focos eléctricos y gas, amenizándola una banda de músicos.

D. Vicente Gadea, director del Sindicato de Rega de la huerta de Alicante.

Hace saber: Que desde el día 7 al 24 del actual se entregarán en las oficinas de esta Dirección, los abalaces para la tanda 10.ª (2.ª de verano) de esta huerta, del corriente año, teniendo presente que, los interesados que no comparecieron a recoger dichos abalaces durante el plazo que se ha señalado, quedarán sujetos a lo que se preceptúa en el artículo 27 del Reglamento para el aprovechamiento de las aguas de 30 de Abril de 1849.

En la actualidad se están haciendo grandes trabajos para que «La Batalla de Flores», número en que como ningún otro se ponen de manifiesto la cultura y espíritu artístico de los hijos de esta ciudad, resalte lo más lucido posible, habiéndose el efecto pasado por el alcalde a las personas llamadas a cooperar el buen resultado la siguiente invitación:

Batalla de Flores

La comisión organizadora de las fiestas de Agosto y especialmente el Sr. Gadea, no descansa en iniciar y arbitrar recursos, para que aquellas tengan toda la brillantez posible, comprendiendo lo mucho que un éxito franco hace contribuir en la vor del buen nombre de esta ciudad.

En la actualidad se están haciendo grandes trabajos para que «La Batalla de Flores», número en que como ningún otro se ponen de manifiesto la cultura y espíritu artístico de los hijos de esta ciudad, resalte lo más lucido posible, habiéndose el efecto pasado por el alcalde a las personas llamadas a cooperar el buen resultado la siguiente invitación:

Muy señor mío y de mi consideración más distinguida: Dos años consecutivos y en las fiestas de Agosto se ha celebrado en nuestra ciudad la colta fiesta de la batalla de flores, con un éxito que superó las más gloriosas esperanzas, gracias al concurso prestado por los dueños de carruajes de lujo y por los que tuvieron gusto en presentar carrozas.

Por tercera vez se va a celebrar este año por acuerdo del Ayuntamiento con la adición de la concursa con el nombre de Casa blanco, y me dirijo a usted invitándole atentamente a tomar parte activa en la fiesta que ya ha cobrado justo renombre por la entusiasmo y arte que en ella vienen demostrándose y que este año tendrá el aliento de correr la pólvora una tribu marroquí.

No dudando de que su cariño a esta ciu-

dad le hará aceptar esta invitación a pesar del gasto que supone y esperando su contestación soy de usted atento amigo y S. S. Q. B. S. M.

Alicante 5 Julio 1902. Seguros estamos de que todas las clases sociales de Alicante comprendiendo el espíritu que anima al digno alcalde de esta ciudad presentarán su decidido concurso a la obra que se proyecta.

SUCESOS

Escándalo. En la calle de la Pelota se promovió anoche un fuerte escándalo, siendo el «protagonista», un sujeto conocido por el «Campanero», el cual intentó agredir a su madre política é insultó a un individuo que intervinó en la cuestión.

Salvamento. Ayer tarde y frente al Club de regatas cayó al agua un niño, el cual hubiera perecido, si en el instante de ser visto por Jesús Maurea Moscat, no se hubiera arrojado a poner en salvo al infeliz muchacho, lo que consiguió con gran valentía.

CONCIERTO ARTISTICO

Organizado con el más plausible objeto, anoche nos ofreció la sociedad «Orfeón de Alicante», un concierto brillantísimo bajo la dirección del entendido é inimitable maestro D. Vicente Poveda y con la valiosa cooperación del notable estirpino que dirige el joven profesor de oboe señor Huertas.

El programa, era verdaderamente sugestivo; formado de obras de gran importancia y en todas ellas pudo la apudada masa coral hacer valer sus maravillosos adelantos y extraordinario mérito.

El nuevo éxito del «Orfeón» fué entusiasta y merecidísimo por la primorosa ejecución que supo dar a las composiciones musicales; las ovaciones se sucedieron sin interrupción.

En todos los orfeonistas se ve siempre el mismo calor, la misma convicción del que se entrega al arte sin reservas, con entera fidelidad, preocupándose siempre de la verdad en la interpretación y no de efecto que sirve para engañar con más ó menos habilidad artificiosa al oyente desprevenido, lo cual, dicho sea en justicia, debe al amigo Poveda, inteligente maestro que con interés y laboriosidad digna de las mayores alabanzas pone a contribución todas sus aptitudes para conseguir lo que dejamos expuesto.

Será repetir lo dicho en anteriores revistas, el pretender indicar lo mucho y bueno que anoche hizo el «Orfeón». Conmovió y convenció: en estas dos palabras puede resumirse el efecto producido en la interpretación seria, rica en intensidad de coloración y en variedad de sentimientos que supo dar a las admirables obras que constituían el programa.

Las hermosas escenas montañesas de Callejas tituladas «La Ronda», «Al salir de la deshoja», y «La Boda» fueron cantadas magistralmente y gustaron mucho al distinguido público que prodigó sus aplausos a los o formistas al terminar cada una de aquellas y que se repitieron al ejecutarse la inspirada barcarola de Llanos «La Arribata».

En la segunda parte del programa figuraban, la «Estrecha» de Bellé, el bonito val «Quejas al aire» de Ustarrós, la preciosa aiborada «Aurora», de Raventós y una jota aragonesa de Alvirra que fué enborsada por la concurrencia con delección indescriptible.

Toda suerte de elogios merece también a la mera como fuere: interpretadas dichas obras. Los reputados coros alcanzaron nuevos y más entusiastas aplausos, teniendo a instancia del público que cantó «La Marsellesa».

El tenor Gomis cantó la hermosa copia de aquella jota con afinación y gusto artístico siendo muy aplaudido.

Y ahora es menester que dediquemos algunos elogios, que bien os merecen, al optimismo que dirige el Sr. Huertas. Con la franquicia que nos caracteriza no empesaremos por decir que nos vimos «gradablemente sorprendidos» pues nos pensamos que pudieran ejecutar con tanto acierto y maestría obras tan difíciles como la Polona-a de concierto del maestro Cantó y las fantasías de las óperas «Y Pagiacci» y «La Bohème» que con la gaita la «Sensitiva», una fantasía de «Pan y To-

ro» y la ouverture de la «Bella Galatea», constituirían su programa y que fueron objeto de una interpretación ajustada y rica en detalles.

Ostoso será decir que el público ovacionó a los estudiosos artistas que fueron al optimo y que le dedico muchas alabanzas.

No terminemos esta reseña, sin dar al maestro Poveda una sincera felicitación por los notables adelantos que ha conseguido la famosa sociedad coral de que es digno maestro director, ya que a su iniciativa é innumerables esfuerzos se debe que aquella exista en Alicante, que de día en día sea mayor su importancia, pudiendo en corto plazo figurar muy dignamente al lado de los más renombrados orfeones de España; y que, ¡porqué no decirlo! aventaja ya a muchos de los que hoy pretenden pasar por insuperables.

Así es como conseguirá crédito el amigo Poveda a quien el arte deberá no poco, además consiguiendo la gratitud de los alicantinos como buenos aficionados a la música.

ACADEMIA DE PINTURA

Ayer tuvimos el gusto de visitar el nuevo centro docente establecido en esta ciudad por el notable pintor D. Hilarido Guillen, onyas iniciativas y desvelos en favor de la enseñanza y propaganda del arte que cultiva y en el que tanto brillan, se hacen acreedor al aplauso del público y al de la prensa en general. Por que a decir verdad, siempre alienta al interesado por modesto que sea, como ocurre en este caso, y es al mismo tiempo un deber de justicia proclamar las nobles cualidades de los hijos de Alicante y muchos más de aquellos que ponen méritos y fama adquiridos en buena lid al servicio de sus concidatanos.

Digna es por tanto de los mayores elogios la obra del Sr. Guillen, que con su academia en la que existen clases especiales para señoritas, ha venido a llenar una necesidad hace mucho tiempo sentida dando fácilmente los medios para que nuestras bellas patrianas adquieran conocimientos que serán para todas un adorno más de su esmerada educación, y para algunas para las privilegiadas, causa de brillantes éxitos.

Las distintas dependencias que componen la Academia se hallaban desiertas a la hora en que las recorrimos, y de este modo pudimos observar a nuestro antojo las obras colocadas en los salones, reveladoras de la aptitud de su autor.

Un precioso ramo de flores a medio terminar nos demostró la facilidad que tiene la señorita Sahara Ansd, para arrebatar a la naturaleza la exclusiva en la combinación de los delicados matices que vierte en esos preciosos adornos; dos bonitos paisajes prueban la exquisita percepción de las preciosas hermanas Conchita y Carmen Varela; las niñas Antonia y Enriqueta Guillen, la señorita Delfina Pascual y las tres hijas del Sr. Lacorrey, dan preferencia al dibujo de adorno, en tanto que las flores amarillas que ostentaba el último aballete, depugnaban a otra hermana que tiene por campo los salones de la buena sociedad alicantina, a la angelical Pepita Gutiérrez.

En otro salon vimos los serios estudios lineales de los hijos de D. Luis Bonanza; la exacta reproducción de una cabeza de yeba, nos reveló al estudioso Carlos Lozano; Daniel Alarcon y Manuel Martínez que empiezan a dar sus primeras pinceladas, en fin, la juventud artística, los llamados quis a reverdecer los laureles adquiridos por el joven maestro al que enviamos nuestra más cordial y sincera felicitación.

Avisos de corporaciones

ALCALDIA CONSTITUCIONAL ALICANTE

Los que deseen interesarse en el soldado de acoera de esta Ciudad presentarán sus proposiciones en pliego cerrado ante la Alcaldía de esta fecha hasta las siete de la tarde del Jueves 10 del corriente, ateniéndose en ellas al pliego de condiciones que se halla de manifiesto en el negociado de Ordná de la Secretaría del Ayuntamiento todos los días durante las horas de oficina.

Alicante 5 de Julio 1902 José Gadea

Primeras Medallas y varios diplomas en las Exposiciones de Barcelona, París, Nápoles y Chicago. FABRICA DE SOMMIERS y Almacén de Muebles. Gran surtido en camas de madera de haya, nogal y caoba, de hierro, INGLESA Y DEL PAIS. SILLERIAS Y MUEBLES DE TODAS CLASES. F. CLEMENTI Plaza de la Constitución, 16 ALICANTE

EL DIA

Compañía anónima de seguros.—Capital social pesetas 10.000.000

SEGUROS MARITIMOS.—SEGUROS DE INCENDIOS

SEGUROS DE VALORES.—BANCA

Subdirector en esta provincia: D. Jaime Antón Martínez, Jorge-Juan, núm. 11.

NUESTRA INFORMACION

LA CORRESPONDENCIA ALICANTINA en Madrid

Madrid 5 de Julio de 1902.

La acostumbrada reserva del señor Sagasta en los asuntos del Gobierno adquiere caracteres de mas visible realidad en la, que hace tanto tiempo anunciada, combinación de Gobernadores. «Mañana sale», se esta diciendo todos los dias, cual si hablara un revendedor de billetes de la Loteria Nacional, y la combinación sin salir.

Cuando saldrá nadie lo sabe. «El Correo» de anoche dice que hoy se reunirán los Ministros en Consejo para ultimar el asunto de los Gobernadores y en el Ministerio de la Gobernación aseguran que la combinación de estos cargos se ha enviado a San Sebastián para que el Rey la firme.

En previsión de que la Compañía de ferrocarriles Andaluces no continúe en la explotación de las minas del Horcajo, el ministro de Agricultura ha ordenado que salga para aquel punto un ingeniero con objeto de adoptar soluciones para que no queden sin trabajo los obreros que hay en dichas minas.

Los diputados y senadores por Madrid, se reunieron ayer en una de las secciones del Congreso y acordaron visitar hoy a los ministros de Hacienda y Agricultura, para solicitar del primero la rebaja del impuesto de consumos, y mejoras en el abastecimiento de aguas en Madrid, del segundo.

Estas visitas y peticiones estan relacionadas con el «memorandum» que hace dias entregaron al Rey.

A consecuencia del discurso pronunciado por el Duque de Tetuán en el Senado el 10 de Mayo último, ha recibido multitud de adhesiones de personalidades importantes de toda la Península, cuya lista publica «El Siglo» de anoche, por lo cual se muestran muy satisfechos los amigos del Duque.

La Comisión ejecutiva para la operación de un monumento a Castelar ha enviado varias cartas a los presidentes de las Repúblicas, de América y a los Presidentes de las Asociaciones españolas, solicitando su concurso para la construcción del monumento.

TELEGRAMAS

SERVICIO PROPIO

LA CORRESPONDENCIA ALICANTINA

Firma de un convenio.—Choque de trenes.—Reglamento y circulares.—Francos y libras

Madrid 6 (8.)
El lunes próximo se firmará el convenio entre el Banco España y el Tesoro.
Telegramas de Sabadell comunican que en el apeadero de Rambla chocaron dos trenes de mercancías, quedando ambos destruidos casi por completo. La causa del choque fué un error del guarda agujas.

El Conde de Romanones ha ultimado el reglamento y circulares acerca del cumplimiento del decreto sobre la enseñanza.

La cotización oficial de la libra ha sido hoy a 34'40 y en francos no hubo operaciones.

Tardanza comentada.—Recepción en Miramar.—Linares y Gomez Imaz

Madrid 6 (8'35)
De San Sebastián telegrafian, que es muy comentada la tardanza en llegar a aquel puerto del cañonero «Ternero».

Este salió de Ferrol poco después que el «Giralda».

Se teme le haya ocurrido algun accidente.

El general Linares presentó a los Reyes a los jefes de la guarnición y a los de las diferentes dependencias militares.

Los Reyes les dispensaron una cariñosa acogida y les hicieron varias preguntas relacionadas con los cuerpos que mandan.

El exministro de Marina Gomez Imaz y el general Linares almorzaron en Miramar.

Recepción de un Principe.—La Princesa condecorada.—Fiesta escolar

Madrid 6 (9.)
Nuevos despachos de San Sebastián dicen, que en la semana proxima se verificará la recepción del Principe Komtisi.

Este trae varios regalos para el Rey, y entregará a la Princesa de Asturias las insignias de la orden de Crisantemo.

El Duque de Almodovar presidirá el lunes en aquella capital una fiesta escolar, en la que se repartirán meriendas a los niños de las escuelas.

Este obsequio se hace por cuenta de aquel Ayuntamiento.

Entierro.—Creación de billetes oro

Madrid 6 (9'15)
El entierro del Marqués de Guadalupe, verificado esta tarde, ha estado concurridísimo.

Lo presidieron Calvo y Martín, Puigcerver y Cortezo.

En el cortejo fúnebre abundaban los médicos y estudiantes.

Dice «El Economista», que Rodríguez proyecta la creación billetes-oro de cien, quinientas y mil pesetas.

Estos billetes se entregarán a las cuentas corrientes del Banco de España y circularán en España y el extranjero.

En uno de los próximos consejos de ministros tratará el ministro de Hacienda este asunto.

Posesión.—Ofrecimientos de Los obreros de Barcelona.—Rodríguez

Madrid 6 (10.)

El general Macías se posesionó de la Capitanía general de Madrid.

Después cumplimentó a Sagasta y Weyler.

Una numerosa comisión de la Cámara de Comercio conferenció con Rodríguez.

Este le ofreció su concurso para la exposición que proyecta celebrar en Octubre la citada Cámara de los productos derivados del alcohol.

También le prometió estudiar la rebaja de las tarifas de transporte de los ferrocarriles.

Anuncio a los referidos comisionados, que en breve publicará un cuestionario para la reforma araucaria.

La comisión de la Cámara de Comercio salió muy satisfecha de su entrevista con Rodríguez.

Licenciamientos de tropas

Madrid 6 (10'37.)
El general Weyler prepara la orden para el licenciamiento trimestral de los soldados de arma de infantería, que cuentan más de dos años de filas.

Además de los de infantería se les concederán licencia trimestral a los zapadores y a los de algún otro cuerpo especial.

También dispondrá el remplazo normal de los soldados que lleven más años de servicios.

El Rey en los biques de guerra.—Aclamaciones

Madrid 6 (11.)
Desde San Sebastián telegrafian que el Rey visitó el «Giralda».

Gomez Imaz le recibió sobre cubierta, estando la tripulación formada, como dispone la ordenanza.

La visita fué muy detenida.

La tripulación del «Giralda» aclamó con gran entusiasmo a Alonso XII.

Del «Giralda» se trasladó el Rey al «Urana», donde se repitieron las manifestaciones de entusiasmo.

Después paseó el Rey por la bahía.

Al desembarcar le recibieron en el muelle la Reina y la Infanta María Teresa.

La familia real fué aclamada por el pueblo en el muelle y en las calles de tránsito.

Comida para seiscientos mil pobres.—Terremotos en Italia

Madrid 6 (11'50)
Despachos de Londres participan, que hoy se verificó la anunciada comida a seiscientos mil pobres, distribuida en los cincuenta barrios más populosos de aquella gran capital.

Los cincuenta barrios donde se celebraban los banquetes populares fueron visitados por el Principe de Gales, el que fué aclamadísimo.

Telegramas de Nápoles dicen, que se han dejado sentir frecuentes terremotos en aquella capital y en toda la costa meridional de Italia.

Se temen erupciones en el Etna y el Vesubio.

Los vecinos de los citados volcanes, se han retirado a otros puntos más distantes.

Acuerdos graves

Madrid 6 (12)

Despachos de Barcelona dicen, que la junta general de la federación obrera de las tres clases de vapor, ha acordado declarar la huelga general, durante 24 horas y celebrar una manifestación monstruosa, en señal de protesta contra los fabricantes de la cuenca del Ter, por el incumplimiento de la ley de re- gumentación del trabajo.

Estos acuerdos los realizarán los obreros de Barcelona cuando reestablezcan las garantías constitucionales en aquella capital.

Catástrofe y desgracias.—Periódico liberal

Madrid 6 (13.)
Telegrafian de Nueva York que un tranvia eléctrico chocó con otro en una pendiente rápida resultando 18 muertos y 29 heridos graves.

Diez de los cadáveres no se han podido identificar.

De Berlín comunica, que un tren de fustco chocó con otro, resultando un niño muerto y once heridos de gravedad.

En el momento de montar en el tren en la estación del Norte el novillero «Naverito», cayó entre las ruedas sufriendo una horrosa fractura de la pierna izquierda.

Esta le fué amputada en el acto.

Anoche celebraron una reunión varios ministros y diputados de la mayoría.

Acordaron fundar un periódico de gran circulación, que defienda la política del partido liberal, constituyendo para ello un capital de 200.000 pesetas.

La base de la redacción serán Aguado Suarez de Figueras, Burrell y Canala.

FEDERICO S. CAÑAS

Representaciones comisiones y encargos.

Asuntos teatrales.

Correspondencia y colaboración para periódicos.

Gestión de toda clase de asuntos.

Datos y noticias de cuantos particulares se deseen:

Garantías convincentes y honorarios médicos.

San Miguel, 8, 2.º—Madrid

EL MEJOR OBSEQUIO

Lo es sin género de duda, un paquetito de las tan famadas Pastillas de café y leche esterilizada de los renombrados fabricantes de Logroño, Alonso Hermanos.

Principales constituyentes de estas pastillas: azúcar refinado, leche natosa esterilizada y café moka.

Probadlos y os convenceréis. Depósitos: Ultramarinos finos de Mariano Alvarez (señas) y de Juan Fernández, Princesa 10.

PIANOS

VENTAS CAMBIOS Y ALQUILER

ANTONIO FALCÓ

MÚSICA E INSTRUMENTAL

Sagasta, 32 y 34, Allicequ

ELEGANTE HORCHATERIA

DE

ANTONIO LOPEZ JEREZ

Este acreditadísimo torrero ha abierto ya su renombrada Horchateria y ofrece a su numerosa clientela, como en años anteriores en el Paseo de Américo, sus esmerados y ricos helados de todas clases.

Pasaje de Américo

Aviso al público

María la Monleona, que vivía en la calle de San Agustín, número 4, se trasladó a la calle Torrijos, 57 bajo, donde ofrece su rico pan *todo* verdadero y su exquisita pasta de aceite.

También pone en conocimiento del público, que no se dejen sorprender por una vendedora rubia que vende en la calle y toma el nombre de Monleona por haber estado al servicio de esta. El que vende hoy el pan *todo* de la Monleona, es un hombre entrado en años y vestido de negro.

Se reciben encargos y se sirven a domicilio.

Torrijos, 57, (bajo)

GUANOS

La Campana

EL SIGLO

ALMACENES DE

NAVARRO HERMANOS
CALLE MAYOR Y PASAJE DE AMÉRIGO

Grandes existencias en toda clase de Tejidos, Pañería y novedades para señoras, caballeros y niños.

CASA ESPECIAL en camisería, corbatería y géneros de punto.—Primeras telas pañuelos de Manila, bordados y lisos.—Trajes y confecciones para señoras, caballeros y niños

Especialidad en géneros negros y mantillas de todas clases.—PRECIO FIJO

